

# Tindaklanjuti Instruksi Kapolri, Polres Luwu Timur Lakukan Operasi Premanisme dan Pungli

Suhardi - [LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 12, 2021 - 19:15



LUWU TIMUR - Menindaklanjuti instruksi Kapolri Satuan Reskrim Polres Luwu timur Melaksanakan Operasi premanisme dan pungli di wilayah hukum Polres Luwu Timur, Sabtu (12/06/2021).

Kegiatan operasi premanisme dan pungli ini di pimpin langsung oleh kasat

Reskrim IPTU Eli Kendek SH bersama Kaur mintu Aiptu Asmin Mariong bersama anggota Reskrim Polres Luwu Timur.

"Menindaklanjuti instruksi kapolri terkait penindakan premanisme dan pungli kami langsung melaksanakan perintah tersebut yang dimana hari ini sasaran lokasi kami meliputi terminal malili, pasar dan pelabuhan timampu," kata Kasat Reskrim Iptu Eli kendek SH.

Iptu Eli Kendek SH menjelaskan bahwa hasil dari operasi yang dilakukan hari ini tidak ditemukan hal yang terkait pungli dan premanisme.

"Dari hasil operasi hari ini kami belum mendapatkan pungutan liar dan kami hanya memberikan himbauan yang sifatnya previntif kepada warga pengelola tempat tersebut agar tidak melakukan pungutan liar yang tidak sesuai dengan aturan," jelas kasat Reskrim Polres Luwu Timur.

Personil Sat Reskrim Polres Luwu Timur juga tak lupa selalu menghimbau kepada masyarakat agar dalam menjalankan aktivitas diluar rumah agar tetap menerapkan protokol kesehatan agar terhindar dari penularan Covid-19.

Terpisah, kapolres luwu Timur AKBP Indratmoko S.ik mengatakan bahwa Polres Luwu Timur siap memberantas aksi premanisme dan pungli di kabupaten Luwu Timur.

"Kami langsung menindaklanjuti instruksi Kapolri terkait pemberantasan premanisme dan kasus kejahatan lainnya, jadi kami menghimbau kepada masyarakat Kabupaten Luwu Timur jika menemukan hal hal berupa premanisme, pungutan liar atau kejahatan lainnya agar segera menghubungi kantor polisi terdekat atau dapat menghubungi kami di call center 110 kami akan memberikan bantuan maksimal kepada masyarakat kabupaten Luwu Timur," kata AKBP Indratmoko S.IK.

Selama kegiatan operasi yang dilakukan Sat Reskrim Polres Luwu Timur ini berjalan aman lancar dan kondusif.(SH)